



Cero negociación sobre la reforma electoral, ratifica el priísta Moreira

Legisladores de oposición reiteran que votarán contra la iniciativa de AMLO

**NÉSTOR JIMÉNEZ Y
VÍCTOR BALLINAS**

El PAN, PRI y MC, en las Cámaras de Diputados y Senadores, al concluir la movilización efectuada ayer en la Ciudad de México "en defensa del INE", manifestaron por separado que votarán contra la reforma constitucional del presidente Andrés Manuel López Obrador.

El líder de la bancada del PRI en San Lázaro, Rubén Moreira, sostuvo que "no estamos negociando nada sobre la reforma electoral" e insistió que votarán contra la propuesta presentada por el Ejecutivo federal, "con la certeza de que no vamos a tocar al INE, a los tribunales electorales y a los Organismos Públicos Locales Electorales".

Por su parte, el coordinador de los diputados panistas, Jorge Romero, agregó que salieron a la calle "para defender nuestras libertades y nuestra democracia".

En tanto, en redes sociales, el líder de la bancada de Morena en la Cámara de Diputados, Ignacio Mier, afirmó que el discurso de José Woldenberg "fue una pieza de demagogia, mentiras y manipulación, o simplemente una brutal

distorsión de la realidad, producto de un narcisismo supino".

El coordinador de los senadores del PAN, Julen Rementería, aseveró que "la reforma electoral que pretenden aprobar Morena y sus aliados es un duro golpe a la democracia del país y como oposición no vamos a permitir que el partido en el poder siga destruyendo las instituciones y dilapidando lo que en tantos años ha costado construir", finalizó.

Miguel Ángel Osorio Chong recalcó: "venimos a participar en la movilización en defensa del INE y para que nadie se adueñe de los procesos electorales".

“

El discurso de Woldenberg, pieza de demagogia y manipulación, dice Mier